



Maître Akere Muna le candidat de la plateforme pour la nouvelle république était à Addis Abbeba ce week-end le temps d'un sommet de l'Union Africaine.

Il a profité de cette occasion pour rencontrer de nombreux chefs d'Etats africains afin de présenter sa candidature à l'élection présidentielle de 2018 au Cameroun. Dans ce périple il a échangé avec l'actuel président du Ghana et l'ancien président tanzanien.

Il poursuivra selon nos sources d'autres rencontres avec les camerounais de l'intérieur et ceux de la diaspora dans les prochains jours.